



ケヤキとイチョウの落ち葉が校庭を覆う日があり、冬の訪れが日に日に感じられる頃となりました。一けた台の気温の朝が増えてきましたが、子供たちは体調を整えて元気に登校しています。2学期終わりまで約1か月となりました。インフルエンザ等の感染症とけがの予防に努めながら、子供たちと一緒にこれからも毎日の活動に「チャレンジ」していきます。

さて、今月号は、11月12日（日）、4年ぶりに地域の皆様をお招きして比田地区文化祭とともに開催した「比田っ子フェスタ」（学習発表会）の様子を中心にお知らせします。

「サラダでげんき」（1・2年）

1・2年生は、国語の「サラダでげんき」を発表しました。主人公のりっちゃん、病気のお母さんのためにサラダを作ろうとします。すると、動物たちが次々に、おいしくするヒントを教えてくださいのお話です。



物語では、りっちゃん、野良猫、犬、雀、蟻、馬、白熊、アフリカ象が登場します。二つの役を担当する子供もいましたが、長い台詞をしっかりと覚え、気持ちを込めながら演じていました。「サラダで元気」の歌も元気いっぱい。リハーサルのときよりも、さらに仕上がった発表になっていました。



「比田のすてきを伝えよう！～金屋子神社物語～」（3・4年）



2学期の総合的な学習の時間、「比田のすてきなところ」として、金屋子神社について3・4年生は学習しました。見学に出かけたり、宮司さんのお話を聞いたりしたことをもとに発表する内容を決めました。

播磨の国から白鷺に乗って比田地区の桂の木に降りたといわれる金屋子神のこと、金屋子神が人々に教えた鉄づくりの技術が金屋子神社の建立に生かされていることなどについて、子供たちは発表しました。台詞で、歌で、マット運動や表現運動でと、一人一人が伝え方を工夫していました。普段の快活な学級の雰囲気も伝わってくる、8人の発表でした。



「え～ひだカンパニーKids2023-今日もえ～ひだ-」（5・6年）

5・6年生は、「比田が笑顔あふれる町に」を今年のテーマとして、え～ひだカンパニーKidsとしての活動を総合的な学習の時間を中心に進めています。そこで、地域のサマーフェスタでの出店や地域の高齢者の方々との交流を通しての学びと、皆が笑顔で過ごせるようにするために大切にすべきことは何かについて発表しました。



国語で学習した「サボテンの花」の朗読劇のなかで、他者を思いやることの大切さを伝える様子からも、子供たちの思いが伝わりました。最後に歌った「え～ひだソング」で会場が笑顔いっぱいになりました。



合唱と合奏（比田っ子音楽隊）



比田っ子フェスタに続いて行われた比田地区文化祭音楽会のなかで、全校児童と教職員による合唱と合奏を発表しました。

安来市小中学校連合音楽会の際、アルテピアの大きなステージでの発表を経験している子供たちは、堂々と合唱曲「チャレンジ！」と合奏曲「虹」を歌ったり演奏したりしました。9月結成し、5・6年生がリーダーシップを発揮しながら練習してきた「比田っ子音楽隊」の最後の発表として、素敵な歌声と楽器の音色を体育館いっぱいに響き渡らせることもできていました。

当日、90名を超える方が来場してくださいました。ご声援をいただきありがとうございました。

12月の主な行事

- | | |
|-------------------------------|---------------------|
| 1日（金）冬期バス通学開始 | 13日（水）個人面談（15日まで） |
| 4日（月）3・4年集合学習（広瀬小） | 15日（金）計算検定 |
| 5日（火）島根県学力調査〔国語・算数〕
(5・6年) | 20日（水）大掃除（各学級） |
| 6日（水）読み聞かせ | 21日（木）給食終了
地区児童会 |
| 7日（木）委員会 | 大掃除（特別教室） |
| 8日（金）漢字検定 | 22日（金）終業式 |

ロング昼休み（図書館まつり）

* 3学期の始業式は、1月9日（火）に行います。

